

Le lapin, le singe et la gazelle

Il était une fois un Lapin, un singe et une Gazelle. Le Lapin alla faire chauffer de l'eau et s'introduisit ensuite dans le récipient d'eau chaude. Sentant que la chaleur le brûlait, il demanda au Singe et à la Gazelle de le retirer de la casserole. Ce fut ensuite au tour du Singe d'entrer dans la casserole pour se chauffer comme le Lapin. Après avoir senti la forte chaleur, le Singe demanda à ses camarades de le retirer lui aussi de la casserole.

Enfin, ce fut le tour de la Gazelle qui resta dans l'eau très peu de temps et demanda vite à sortir car elle préférait conserver ses cornes. Cependant, le Singe et le Lapin ne la laissèrent pas sortir. Ainsi, la Gazelle bouillit dans la casserole et le Singe mangea sa viande. Le Singe s'empara de l'une des cornes de la Gazelle et se mit à chanter :

Je joue le mbira de main

Tais-toi.

Nous étions recherchés par le Lapin.

Tais-toi.

La Gazelle fut tuée

Tais-toi

Par le Singe.

Tais-toi.

Morale de l'histoire: Lorsqu'on vit en société, on ne doit pas faire de mal aux autres. Les trois se sont mis d'accord pour entrer dans l'eau chaude, mais le Lapin a trahi. Lorsque les gens vivent en communauté, ils doivent prôner le bien.